

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	27-12-2013
Mención	Situación de la centro derecha. Mención a la UAH.

Situación de la centro derecha. I parte

Panelistas: Federico Johannon, abogado y miembro del directorio del diario electrónico www.elmostrador.cl, Sergio Micco, abogado, doctor en filosofía, académico Instituto de Asuntos Públicos de la U. de Chile, ex presidente de la Federación de Estudiantes de la U. de Concepción y Felipe Kast, líder de Evopoli y diputado electo por Santiago.

-Horvath se fue de RN.

-Hay especulaciones sobre nueva alianza de los retirados del gobierno.

-Es mejor que las crisis sean profundas y radicales para un crecer más florido.

-Hay una reflexión en la coalición de Alianza por el Cambio.

-Hay pugnas de poder más que de ideas.

-Presidente Piñera puso la primera en construcción de hospital y se robaron la primera piedra.

-Audio de ministro de Salud Jaime Mañalich sobre construcción de hospital de Puente Alto.

-Hay un contrato asignado que se tiene que ejecutar.

-Jovino Novoa señala que el gobierno de Piñera fue un gobierno de derecha.

-El gobierno de Piñera fue muy personalista.

-Gonzalo Cornejo dijo que el gobierno ha estado más preocupado de proyectar a Sebastián Piñera que apoyar a Evelyn Matthei.

-Ministro Cristián Larroulet dijo que quienes alientan la idea de condenar a Piñera, van a quedar aislados.

Hablan:

-Jaime Mañalich, ministro de Salud.

Mención:

-U. Alberto Hurtado.

-Municipalidad de Puente Alto.

Conduce: Sergio Campos